CSeM presiona a Marco al ver más entrega a la UJI que al "tripartito" - El Mundo Castellón al Día - 07/04/2016

CSeM presiona a Marco al ver más entrega a la UJI que al 'tripartito'...

 Del Señor acusa a la alcaldesa de tardar 6 meses en abordar la reforma fiscal que le vetaron el año pasado por «no ser progresiva»
 Considera que ningunea a un grupo que presenta a 10.500 vecinos

CHELO PASTOR CASTELLÓN El Impuesto de Bienes Inmuebles, IBI, vuelve a ser el motivo de enfrentamiento más fuerte de Castelló en Moviment, CSeM, con el bipartito en el equipo de gobierno de la capital de La Plana. Casi un año después de negarse a apoyar la propuesta de rebaja fiscal defendida por PSPV y Compromís por considerarla insuficiente, lo que llevó a que se mantuviera vigente la ponencia que en su día aprobó el PP, la agrupación de electores vuelve a la carga. Y lo hace arremetiendo contra la alcaldesa, Amparo Marco, de quien dicen «con amargura» –según palabras del portavoz del grupo, Xavi del Señor- que dedica más hora a la Universitat Jaume I que a prestar atención a los

«Reconocemos con amargura que dedica más tiempo a trabajar como profesora»

acuerdos que firmaron los tres partidos para poder sacar adelante un ejecutivo local en minoría.

«Reconocemos con amargura que la primera edil dedica más tiempo a trabajar de profesora en la UJI que a reunirse con los socios del pacto del Grao», reprocha Del Señor a la socialista, al entender que ningunea a su grupo, a pesar que «representamos 10.500 ciudadanos que se merecen más atención» y de que es su 'socio' en la oposición.

«Esta semana por fin, camino del año de gobierno, Marco nos visitó a nuestro despacho del Ayuntamiento», añade el portavoz de CSeM en la nota que ayer remitió a los medios de comunicación, a colación de la reunión para tratar la fiscalidad municipal a la que han sido convocados el próximo lunes, 11 de abril. En este sentido, alude a «la escasa relación que mantienen con la alcaldesa»

Del Señor relata que «en el pleno del mes de octubre de 2015, el bipartito intentó aprobar unas ordenanzas fiscales sin el resultado esperado. El voto en contra de Castelló en Moviment, argumentando falta de progresividad, no permitió aprobar la propuesta del equipo de gobierno, justo al finalizar la sesión, el portavoz del equipo de gobierno, Enric Nomde-



Nomdedéu, Marco y del Señor escenificaron el pacto del Grao un día antes de la investidura de la corporación. J. MARTÍ

déu, y el concejal de Hacienda, Toni Lorenzo, convocaron una reunión con el grupo asambleario para solucionar el problema».

Según la explicación del portavoz de CSeM, «la alcaldesa se sumó a la necesidad de encuentro con la formación asamblearia», pero advierte de que «transcurridos casi 6 meses de esta desavenencia» y al no ver los frutos esperados, entre

mento del IBI que paga la Autoridad Portuaria, ha decidido hacer público su descontento.

Desde CSeM indica que «una de las medidas que provocaron mayor debate político en el consistorio propone aumentar el gravamen actual al Puerto al máximo

Permitido, que actualmente tiene un IBI más bajo que algunas actividades especiales como el refi-

namiento de petróleo o las empresas del gas». Al respecto, el portavoz asambleario incide en la necesidad de «recaudar dinero de las rentas más altas para destinarlo a políticas sociales y así aumentar la redistribución de la riqueza».

En opinión del socio en la oposición «necesitamos un modelo fiscal nunicipal ambicioso, con un periodo de información y debate abierto, al servicio de reducir las desigualdades sociales». Consideran que hay que mirar a «otras ciudades que han tomado medidas parecidas, como Valencia con el nuevo consistorio gobernado por Ribó».

¿Guerra por el IBI o 'postureo'?

C. P. CASTELLÓN
A dos meses vista de cumplirse
el primer aniversario de la actual corporación municipal castellonense y a tres y medio de
unas más que probables segundas Elecciones Generales se
han hecho evidentes las difícultades que tiene Amparo Marco
para gobernar satisfaciendo a

los suyos, al mismo tiempo que al socio de gobierno

que necesitaba numéricamente para coronar la Alcaldía. Primero le tocó responder a la pe-tición de CSeM de suprimir el Himno de España en la proce-sión de Sant Pere, luego aparcar la reforma fiscal para 2016, después instaurar la laicidad en Magdalena, hace una semana mirar a otro lado con la crítica a los bous al carrer, y ahora, vuelve el IBI. Todos ellos temas espinosos que han obligado a Marco a cambiar no sólo de criterio sino hasta ponerla en evidencia como ocurrió en Semana Santa. O llevarle a omitir su defensa el bou del Grao cuando el año pasado, apenas 15 días después de coger la vara de mando de alcaldesa, se subió a un cadafal con sus hijas para demostrar su apoyo a esta tra-dición taurina. Y pese a todo, CSeM la acusa de ningunear

...cuando la alcaldesa no da clases este año

Alcaldía defiende que «hasta diciembre sólo dio una clase a la semana» y que su despacho «siempre está abierto»

C.P. CASTELLÓN «La alcaldesa no da clases en la UJI desde el pasado mes de diciembre y hasta entonces daba clase una mañana a la semana», respondieron desde la Alcaldía a preguntas de EL MUNDO a cerca de la crítica vertida por el grupo municipal de la agrupación de electores de Castellón

electores de Castellón.
La acusación de Castelló en Moviment ha molestado, y mucho, en el seno del grupo socialista porque sostienen que «el despacho de Alcaldía está abierto a todos los grupos políticos que conforman el Ayuntamiento de Castellón desde que Amparo Marco tomó posesión de su cargo el pasado mes de junio».

A dicha afirmación anadieron dichas fuentes, además, que respecto a las reuniones con los socios del gobierno local que CSeM cuestiona en relación a la política fiscal para el próximo año 2017, que «periódicamente hay una reunión de seguimiento del pacto entre los tres grupos políticos a la que asisten los portavoces» de cada uno de los partidos implicados, PSPY, Compromís y Castelló en Moviment.

Por todo ello, la crítica ha suscitado gran sorpresa entre los socialistas que conforman con 7 ediles el equipo de gobierno municipal, mientras que el portavoz de la otra ala del ejecutivo local, Enric Nomdedéu, prefirió mantenerse al margen y no entrar a hacer valoración alguna, declinando la invitación de este rotativo.

do la invitación de este rotativo. Mientras tanto, los vecinos de Castellón han comenzado a recibir estos días los recibos relativos al IBI, pudiendo comprobar incrementos importantes respecto a las cuantías que pagaron el año pasado.